



**PROPUESTA DE REDACCIÓN DEL  
COMPROMISO PROACTIVO DEL  
INFOEM, EN EL MARCO DEL  
TRABAJO DEL SECRETARIADO  
TÉCNICO LOCAL DE GOBIERNO  
ABIERTO EN EL ESTADO DE  
MÉXICO**

El Instituto de Transparencia, Acceso a la información Pública y Protección de Datos Personales del Estado de México y Municipios (Infoem) forma parte del Secretariado Técnico Local (STL) del ejercicio de Gobierno Abierto en el Estado de México.

Por lo anterior, se le solicita a los integrantes del Secretariado Técnico Local someter a consideración del órgano colegiado, en su próxima sesión, la aprobación de la propuesta de redacción del Compromiso Proactivo del presente documento. Con el objetivo, de avanzar en la construcción del Primer Plan de Acción Local de Gobierno Abierto y de conformidad con la Metodología para su construcción , se tiene previsto que el Infoem, como integrante del STL, participe asumiendo un “Compromiso Proactivo”, dentro del eje “Cultura de Gobierno Abierto”.

En ese sentido, el Compromiso Proactivo que asumirá el Infoem, es el resultado de la suma de esfuerzos que se han realizado desde el 2016, para el Órgano Garante es prioritario que este ejercicio llegue a buen puerto. Por consiguiente, el proyecto de Gobierno Abierto debe elaborarse conforme se establece en la Metodología aprobada por el propio STL.

Derivado de la metodología, debemos atender lo establecido en las fases para formular los Compromisos Proactivos.

*Fase 1: Propuesta de algún integrante del Secretariado Técnico.*

*Fase 2: Construcción de árboles de problemas*

*Fase 3: Diálogo abierto con organizaciones.*

*Fase 4: Construcción de hojas de ruta.*

*Fase 5: Publicación.*

## **FASE 1: PROPUESTA DE REDACCIÓN DE COMPROMISO PROACTIVO**

**Objetivo del compromiso:** “Articular las agendas local y municipal de gobierno abierto para convertirlas, en coordinación con las Organizaciones de la Sociedad Civil, en una estrategia estatal que permita avanzar hacia la consolidación de una apertura institucional en el Estado de México, a partir de las experiencias acumuladas en los tres órdenes de gobierno”.